161 cm²

Página: 1, 4, 6

1/2

POR ASPIRACIONES, DOBLE CRIMEN EN MARAVATÍO

Darán seguridad a candidatos, "hasta donde podamos"

DE LA REDACCIÓN

El presidente López Obrador dijo que se dialoga con candidatos a gobernadores y legisladores para brindarles seguridad "hasta donde podamos".

"Se les ofreció a las candidatas a la Presidencia, al candidato, protección, y se les está protegiendo. Aceptaron, traen sus equipos y ellos pusieron las condiciones", señaló en su conferencia matutina

En tanto, la Fiscalía de Michoacán informó que la principal línea de investigación en el asesinato de los aspirantes de Morena y el PAN a la alcaldía de Maravatío apunta a sus aspiraciones políticas.

"Se trató de la intromisión de los intereses de los grupos criminales para quitarse del medio a los posibles candidatos", declaró el fiscal Adrián López Solís.

- Con Información de Miguel García PRIMERA I PÁGINAS 4 Y 6

MARAVATÍO

Indagan agresión por aspiraciones

dos" por su condición política o por la región donde se desarrolla su vida y actividad, ya que la situación es recurrente en el estado, en referencia a la declaración hecha por el gobernador. Alfredo Ramírez Bedolla, sobre que los aspirantes "piden permiso" a los delincuentes para competir.

POR MIGUEL GARCÍA T.

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx DE LA REDACCIÓN

MORELIA.— La principal línea de investigación por el asesinato de los aspirantes de Morena y PAN a la alcaldía de Maravatío, Miguel Ángel Reyes Zavala y Armando Pérez Luna, apunta a sus aspiraciones políticas, confirmó el fiscal General del Estado de Michoacán, Adrián López

"Todo parece indicar que, en efecto, se trató de la intromisión de los intereses de los grupos criminales para quitarse de en medio a los posibles candidatos", declaró.

Solís.

Además, puntualizó que los candidatos no pueden ser "estigmatiza-







Excélsior Sección: Portada, Nacional 2024-02-29 02:46:19

161 cm²

Página: 1, 4, 6

2/2

LÓPEZ OBRADOR

"Seguridad, hasta donde podamos"

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró estar en diálogo con candidatos a gobernadores y legisladores para brindarles seguridad en elecciones; "hasta donde podamos", aclaró.

En este contexto, el mandatario sostuvo que algunos ya aceptaron y se han integrado equipos de seguridad a sus campañas. Además, refirió que estas medidas son para todos los contendientes a cualquier cargo público en las próximas elecciones.

Estamos trabajando en proteger a todos; se le ofreció a las candidatas a la Presidencia, al candidato, protección, y se les está protegiendo: aceptaron, traen sus equipos y ellos pusieron las condiciones y están protegidos y se está haciendo lo mismo, se está hablando con candidatos a gobernadores, gobernadoras, candidatos, diputados federales, senadores, hasta donde podamos, y protegiendo periodistas", expresó.

Enfatizó que estas iniciativas se dan debido a que hay gente sin escrúpulos que, cuando sucede algo con algún actor político o de medios de comunicación, de inmediato culpan a su gobierno.

